

« Quartier solidaire » d'Epalinges

## Conférence-discussion « NOUS AVONS TOUS QUELQUE CHOSE A GUERIR »

Basée sur le livre d'Anne-France Lacroix



**Mercredi 14 mars à 13h45**

Dans les locaux de l'association Vitayoga, ch. des Croisettes 26  
2<sup>ème</sup> étage, Epalinges

Madame Anne-France Lacroix, habitante d'Epalinges, parlera de sa vision sur la santé et la maladie en présentant son livre "Nous avons tous quelque chose à guérir". Infirmière et sage-femme retraitée, Madame Lacroix s'est également intéressée au développement personnel et propose un regard différent sur la maladie, basé sur l'approche maïeutique et bio-magnétique.

Entrée gratuite, nombre de places limitées : prière de réserver.



Contact pour réservation et questions :  
Pro Senectute Vaud  
Verena Pezzoli, animatrice de proximité  
079 376 03 87

